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INDICO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do
município  de  Várzea  Grande,  Kalil  Baracat,
com cópia ao Excelentíssimo Senhor Secretário
Municipal de Viação, Obras e Urbanismo, Luiz
Celso de Moraes, a necessidade de viabilizar a
manutenção da iluminação pública, bem como
a  limpeza,  a  recuperação  e  a  pavimentação
asfáltica  das  ruas  e  avenidas  do  Bairro
Paiaguás,  no  município  de  Várzea  Grande.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação
favorável do Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades
supracitadas, por meio do qual aponto e INDICO a necessidade de viabilizar a
manutenção da iluminação pública, bem como a limpeza, a recuperação e a
pavimentação asfáltica das ruas e avenidas do Bairro Paiaguás, no município de
Várzea Grande.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, a qual solicita do Poder
Executivo Municipal de Várzea Grande, a necessidade de viabilizar a manutenção da
iluminação pública, bem como a limpeza, a recuperação e a pavimentação asfáltica das ruas
e avenidas do Bairro Paiaguás, no município de Várzea Grande.

Justifica-se o pleito para investimentos na área de infraestrutura, visando proporcionar uma
melhor qualidade de vida para a população local, já que o serviço de iluminação pública e de
limpeza na região são precárias.

A recuperação asfáltica se justifica, pois, as ruas e avenidas pavimentadas do Bairro
Paiaguás apresentam inúmeros buracos, causando prejuízos aos seus moradores e
condutores, podendo gerar até graves acidentes, tendo em vista a situação caótica em que
elas se encontram.
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Já a pavimentação asfáltica, daquelas vias que não são asfaltadas, irá trazer inúmeros
benefícios aos moradores, pois, além da economia no transporte de pessoas e mercadoria,
irá aumentar a segurança dos condutores e pedestres, além de reduzir os danos aos
veículos que ali trafegam.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus pares que aprovem a presente Indicação,
tendo em vista que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório. (hb)

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 26 de Abril de 2023

 

Fabinho
Deputado Estadual
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